

RENACE LA ESPERANZA

A paso firme avanza anhelada reapertura de calle Membrillar

• Compromiso de alcalde George Bordachar con la comunidad, comienza a hacerse realidad.

POR HUGO REY ACOSTA

CURICÓ. Por fin comienza a concretarse una aspiración de la comunidad curicana, que debió esperar más de una década para convertirse en realidad. Hablamos de la reapertura de la calle Membrillar, en el tramo entre San Martín y Buen Pastor, que se utilizó para la instalación de un módulo con camas.

El alcalde George Bordachar había comprometido su reapertura, en su campaña al sillón alcaldicio, compromiso que comenzó a hacerse realidad cuando el municipio llamó a licitación pública y más ahora cuando, este martes, el concejo municipal deberá analizar la aprobación de la empresa que los profesionales de la Secplac municipal recomiendan, para adjudicarse las obras que permitirán habilitar dicha calle.

Después de haberse realizado un primer llamado,



Reapertura de calle Membrillar, es el primer paso para construir el moderno Cesfam, anunciado por el alcalde George Bordachar.

que no tuvo oferentes, se efectuó una nueva licitación que tuvo éxito y donde la empresa que logró el puntaje necesario y la recomendación de la Secretaría Comunal de Planificación

de Curicó, es la Constructora DYV Limitada y para lo cual existe un monto de \$130.818.509.

De ser aprobada la propuesta mañana martes, las

obras de habilitación de la calle, comenzarán inmediatamente, luego que se haga entrega del terreno.

PROYECTO

La descripción del proyec-

to a ejecutar, señala que además de la pavimentación del tramo de calle Membrillar, entre San Martín y Buen Pastor, que asciende a 1.272 metros cuadrados, incluye además el mejoramiento de 846 metros cuadrados de calzada de hormigón G30 con 15 centímetros de espesor; 405 metros cuadrados de vereda peatonal de hormigón G20 con 8 centímetros de espesor y 21 metros cuadrados de vereda vehicular, con hormigón G25 con 12 centímetros de espesor.

PASO PREVIO

Con la noticia del éxito del nuevo llamado para la ejecución de obras en esta calle, ha vuelto a nacer la esperanza de los vecinos del antiguo hospital, de poder contar con la importante vía de tránsito, tanto para vehículos co-

mo para peatones.

También ha vuelto a emerger la posibilidad que el alcalde George Bordachar haga realidad su compromiso de habilitar, en dependencias del antiguo hospital, un moderno centro de salud familiar, que pueda atender a los más de 25 mil habitantes del antiguo barrio curicano.

Sectores poblacionales como Caupolicán, John Kennedy, Magisterio, Vínicas Patrias, Iansa, Libertad, Guaiquillo, Portales, Electrificación, barrio central de la ciudad y otros conjuntos habitacionales, que tienen un alto porcentaje de adultos mayores que acuden al Consultorio Central de avenida Freire en búsqueda de atención, podrán tener, en un futuro cercano, la atención que requieren, en un moderno centro de salud familiar.